
 サポーターとの意見交換会  

開催日時： 令和 4 年 7  月 16  日（ 土 ） 午前 10  時 00  分 ～ 午前 11  時 15  分 

場 所 ： 市役所 7階 第 2・第 3委員会室 

参加人数： 14  人 （サポーター：4人、議員：10人） 

次 第 ： １．開会挨拶  （議長挨拶） 

２．意見交換会 

  （1）より良いサポーター制度を目指して 

  （2）フリートーク 

3．閉会挨拶（副議長挨拶） 

 

 

項目 参加者の意見・質問 議会の応答 

より良いサ

ポーター制

度を目指し

て 

マニフェストの順位も上がり、自分たちで政策も考えて、

より良い岩倉市議会となるようにサポーター・市民からの

声を反映させている。 

これからもコンパクトシティとして、上位目指して頑張っ

てほしい。 

他市にはない岩倉市の良い所を考えてアピールしていきた

い。 

   

  〃 

3 年間経験させてもらって議会の事が、だいぶん分かっ

て、また、もっと私たちの声、市民の声を吸い上げてより

良い市政としてほしい。 

 

 

  〃 

田んぼの用水の水門の事で苦労している。 大雨情報が出ると週末には、水門を降ろしている。 



 

  〃 

サポーターの活動が最初の頃より弱くなったと思う。サポ

ーターとしての自覚を持って、取り組み、色々な意見を出

してほしい。 

 

 

  〃 

一般質問の内容が良くなっているが、行政に反映されてい

ないのではないか。後にフォローした方が良いと思う。 

マイナンバーカードの写真を省くようにできないかという

一般質問に対して写真を省けるようになったので市政に反

映されていると思う。 

 

  〃 

サポーターともっと意見を交わして、市政に反映させてほ

しい。 

 

 

  〃 

議会の方から質問を投げかけてもらえると参加しやすい

と思った。 

 

 

 

  〃 

 

議会からの質問をラインやメールで投げかけてもらえる

と気軽に意見が出せるのではないかと思う。 

インターネット上でやり取りをしてからの方が参加しや

すいのではないか。 

施策についての考えを、メールやラインで問いかけるのも

良いと思う。 

子育て支援

について 

子育て支援センターが 1 ヶ所しかないので、子どもが遊べ

る場所がほしい。 

子育て支援センターは、さくらの家にもある。 

お出かけヒヨコ広場として月 1 回 4 ヶ所で行っているがも

っと検討しなければならないと思う。 

近隣市町の施設を使えるように、行政としての 2 市 3 町で

の広域連携を進めるために協議している。 

議員につい

て 

 

一般質問をする時は、よく理解して質問してほしい。私た

ちの代表だから、議員としてもっと勉強してほしい。 

意見書に署名する時は、きちんと書いてほしい。 

 



ふれあいト

ークについ

て 

 

ふれあいトークを通じて市民、団体の人の意見を聞いて 

議会に反映させた方が良いと思う。 

 

若い人への

発信につい

て 

 

若い人の活動が弱くなっているので議会から発信できな

いか。 

若い人は色々な場所へ出かけていき、情報は多いが、それ

を発信する時間がないと思うので、それを議会が吸い上げ

て市政に反映していくのが議員のつとめだと思う。 

行政区の問

題について 

行政区の問題について、もっと住み良いまちにするために

議員からも発信してほしい。 

行政区の問題に関しては、行政も危惧しており、コミュニ

ティ、各校区の意見を聞いている。 

全国的に行政区の事は、問題となっており役員のなり手が

ない。 

デジタル行政の推出、女性の役員推出などがあげられてい

る。 

文化地区と

してアピー

ルしてはど

うか 

 

野寄町の企業誘致をした場所から遺跡が出たので、あの地

区を文化地区として建物を復元してアピールしてはどう

か。 

その件で建物復元ではないがバーチャルで復元してはどう

かと、一般質問をしているが検討するという答弁をもらっ

ている。 

アデリアグ

ラスについ

て 

今、注目されているアデリアグラスをもっとアピールした

方が良いと思う。 

岩倉市に石塚ガラスがあるという事を知らない人が多い

と思うのでアピールしほしい。 

石塚ガラスは、年 1 回 売店を行っているが、今はコロナ

禍で行っていない。 

 


